



# FSM | SINDICATO INTERNACIONAL DE SERVICIOS PÚBLICOS Y AFINES

Calle Hoofd 33  
3er piso, Foro iv  
Parque Braam  
Apartado Postal 10812  
Johannesburgo, 2000

Teléfono: (011) 833-2902

Teléfono: (011) 833-0757

Sitio web:

<https://tuipublicservice.org>

OFICINA DE LA SECRETARÍA

Correo electrónico: [tui@nehawu.org.za](mailto:tui@nehawu.org.za)

## MENSAJE DE SOLIDARIDAD EN APOYO A LOS TRABAJADORES DEL CENTRO CULTURAL DE LA MEMORIA HAROLDO CONTI – (ATE) DE BUENOS AIRES ARGENTINA

Viernes 10 de enero de 2025

La Unión Sindical Internacional, UIS-PS&A de los Servicios Públicos y Afines de la FSM, con sus más de 33 millones de miembros en todo el mundo, expresa su condena, a la continua persecución, represión y violación de los derechos de los trabajadores de la Secretaría de Derechos Humanos, organizada en la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE).

Condenamos estas acciones bárbaras del señor Alberto Baños, Secretario de la Secretaría de Derechos Humanos, quien se ha dado a la tarea de desmontar las políticas públicas implementadas por esta Secretaría.

Sus acciones, incluida la determinación de dejar a los trabajadores sin tareas, el acoso constante,

Los despidos generalizados como práctica habitual, la persecución, la censura y las provocaciones negacionistas, sólo sirven para resaltar los niveles de inacción, incompetencia y negligencia que el señor Baños y sus funcionarios intentaron establecer a lo largo de 2024.

La TUI-PS&A reconoce el rol histórico que ha cumplido la Secretaría de Derechos Humanos en las últimas dos décadas en Argentina, como ser el principal litigante en los juicios por crímenes de lesa humanidad, que han llevado al encarcelamiento de cientos de perpetradores.

La Secretaría ha brindado un apoyo crucial a las víctimas del terrorismo de Estado y otros derechos humanos.

violaciones, colaboró en la búsqueda de niños secuestrados durante la última dictadura cívico-militar, defendió los derechos de los pueblos indígenas, fomentó la inclusión de las comunidades migrantes, preservó y resguardó los archivos y testimonios de las figuras claves de la historia argentina.

El inmueble donde se ubica la secretaría, es uno de los centros clandestinos de detención, tortura y exterminio más emblemáticos de la última dictadura cívico-militar.

Allí se han comprobado los crímenes más atroces a los que puede ser sometido un ser humano, gracias al trabajo de la Secretaría de Derechos Humanos. La UIS-PS&A reitera su gran preocupación y tristeza por el deterioro al que están siendo sometidas las políticas de Memoria, Verdad y Justicia durante la administración del señor Alberto Baños.

Condenamos además los despidos de trabajadores por parte del Sr. Alberto ocurridos poco antes de finales de 2024 y el anuncio de su cierre de la Secretaría por "reestructuración", un

**“Trabajadores de todos los países, ¡UNÍOS!”**

acto cobarde y totalmente carente de honor. Por lo tanto, pedimos al Sr. Alberto que dé marcha atrás a los despidos de trabajadores, ya que sin trabajadores con conocimiento del asunto será muy difícil sostener el trabajo de la Secretaría.

La TUI-PS&A exige que este gobierno cumpla con su mandato democrático, el mandato de un pueblo que, a lo largo de décadas de lucha liderada por organizaciones de derechos humanos, se ha opuesto firmemente a la impunidad bajo las banderas de la memoria, la verdad y la justicia.

Por último, pedimos a todos nuestros miembros en todo el mundo, en todos los continentes y regiones, que se unan a nuestros compañeros trabajadores en Argentina y envíen mensajes de apoyo, así como que realicen piquetes en todas las Embajadas de Argentina en sus países.

**Expedido por  
Zola Saphetha (Secretaria General TUI-PS&A)  
Johannesburgo, Sudáfrica.**